



Rückblick Wanderung vom 22. September 2016 Der Reuss entlang von Ottenbach nach Bremgarten

Wanderleiter: Peter Siegenthaler
Bericht: Peter Siegenthaler
Bilder: Peter Siegenthaler und Röbi Moor

Morgens um 7.00 Uhr besammelten sich die 43 Teilnehmer hinter dem Bahnhof. Inzwischen ist auch unser VITO-Bus eingetroffen. Unser Chauffeur an diesem Tag war wieder einmal „Mario“ der sogleich freudig begrüsst wurde. Wir fuhren via Eglisau, Zurzach, Brugg, Bremgarten nach Ottenbach ins Restaurant Rüssbrugg zu Kaffee und Gipfel.

Bei Beginn der Wanderung hat sich die Sonne endgültig für uns entschieden. Auf dem Dammweg wanderten wir durch eine wunderschöne Landschaft unserem Etappenziel Rest. Hecht in Rottenschwil, wo wir für ein feines Mittagessen erwartet wurden, entgegen.



Zum Mittagessen wurden wir von der Wirtin bestens unterhalten und Geschäftstüchtig auf ihr „Blumenlädeli“ hingewiesen

Nach dem Essen stiegen einige zu Mario in den Bus um den Rest zu fahren. Alle anderen machten sich auf den Weg nach Bremgarten. Beim Flachsee wollten wir einen Stopp um die Wasservögel zu beobachten (Feldstecher) machen. Leider ein Flop. Die Ufer wurden gerade gemäht und kein einziger Vogel war da. Damit ihr seht, dass sonst wirklich viele Vögel da sind, habe ich ein Bild von der REKO-Wanderung eingefügt.



Weiter ging es der Reuss entlang bis zum Kloster Hermetschwil. Hier trennte sich die Gruppe nochmals auf, in Fahrer und Wanderer. Die Wanderer gingen über die gedeckte Holzbrücke *Dominilochsteg* über die Reuss.



Ein leichter Anstieg durch den Wald, an der Emauskapelle vorbei zum Kraftwerk hinunter, dem Wasser entlang bis zur Holzbrücke von Bremgarten. Ziel erreicht !

Für die gemütliche Heimfahrt habe ich Mario die Routenwahl überlassen. Ich möchte allen die dabei waren herzlich danken für's Mitkommen. Mario für das kompetente und sichere Fahren, Röbi und unseren Frauen für die Mithilfe bei der Organisation.

Peter Siegenthaler